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POLÍTICA

Cabo Verde é o segundo país da sub-região ocidental africana no

ranking de E-Government

Por SHEILLA RIBEIRO, 3 out 2022

Cabo Verde mantém-se no grupo “elevado” do Índice de

Desenvolvimento da Governação Electrónica (E-Government

Development Index – EGDI), estando, neste momento, na 2ª posição na

sub-região ocidental africana, na 8ª em África, e 17ª posição entre

pequenos estados insulares em desenvolvimento num total de 37.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/03/cabo-verde-e-o-

segundo-pais-da-sub-regiao-ocidental-africana-no-ranking-de-e-

government/82325

ECONOMIA

UNTC-CS enaltece aumento salarial, mas considera que governo poderia ter ido mais longe

Por SHEILLA RIBEIRO, 3 out 2022

A secretária-geral da UNTC-CS, Joaquina Almeida, considera aumento salarial na função pública e do salário mínimo

nacional uma medida louvável. Entretanto, diz que o governo poderia ter ido mais longe e que o aumento do salário

mínimo na função pública deveria ser indexado à taxa de inflação.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/03/untc-cs-enaltece-aumento-salarial-mas-considera-que-governo-

poderia-ter-ido-mais-longe/82328
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POLÍTICA

Segunda fase do PRRA recebe apoio de cerca de 4 milhões de contos do

Banco Mundial

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 4 out 2022

“O PRRA foi concebido para 11 milhões de contos, e neste momento

estamos a 60% e não temos mais financiamento para continuar, daí que

neste momento já há um conforto do lado do Banco Mundial que vai nos

apoiar na segunda fase do PRRA, com 35 milhões de dólares, mais ou

menos 4 milhões de contos”, referiu.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/04/segunda-fase-do-prra-

recebe-apoio-de-cerca-de-4-milhoes-de-contos-do-banco-mundial/82340

PAÍS

Governo entrega proposta de Orçamento do Estado ao Parlamento num 

montante de 77 milhões de contos

Por EDISÂNGELA TAVARES (ESTAGIÁRIA), 4 out 2022

O Governo entregou ao Parlamento, a proposta de Orçamento do Estado 2023

num montante de 77 milhões de contos, para o país fazer face às crises, tendo a

protecção das famílias e preparar o país para o futuro como uma das prioridades.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/10/04/governo-entrega-proposta-de-

orcamento-do-estado-ao-parlamento-num-montante-de-77-milhoes-de-

contos/82346
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POLÍTICA

PAICV afirma que é preciso um sistema de regulação dos transportes independente

Por SHEILLA RIBEIRO, 4 out 2022

“Viemos partilhar com o PR a questão de se ver política para o sector dos transportes para termos um sistema regular,

eficiente, seguro e que dê garantia aos cabo-verdianos. Neste aspecto, também partilhamos com o PR a preocupação com

relação ao sector da regulação que o governo deverá ter uma atenção particular porque nós já tivemos uma regulação

eficiente, eficaz, credível, muito prestigiada, regulação que permitiu ao país ter um conjunto de certificações

designadamente para poder viajar para os EUA e poder viajar para a Europa com regularidade”, informou.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/04/paicv-afirma-que-e-preciso-um-sistema-de-regulacao-dos-

transportes-independente/82347

POLÍTICA

Cabo Verde vai assinar com Portugal acordo que garanta contrato de

trabalho

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 5 out 2022

O primeiro-ministro anunciou esta terça-feira que o Executivo vai assinar

com o Governo Português um acordo que garanta contrato de trabalho junto

dos empregadores para que os cabo-verdianos que queiram fazer mobilidade

laboral a façam dentro de um quadro de direitos

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/05/cabo-verde-vai-

assinar-com-portugal-acordo-que-garanta-contrato-de-trabalho/82356

https://expressodasilhas.cv/politica
https://expressodasilhas.cv/autor/sheilla-ribeiro
https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/04/paicv-afirma-que-e-preciso-um-sistema-de-regulacao-dos-transportes-independente/82347
https://expressodasilhas.cv/politica
https://expressodasilhas.cv/autor/expresso-das-ilhas
https://expressodasilhas.cv/autor/inforpress
https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/05/cabo-verde-vai-assinar-com-portugal-acordo-que-garanta-contrato-de-trabalho/82356


POLÍTICA

PM apresenta hoje prioridades do Orçamento para 2023 em

declaração ao país

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 5 out 2022

O primeiro-ministro, Ulisses Correia e Silva, apresenta hoje, numa

declaração ao país, as principais medidas e prioridades da proposta

de Orçamento do Estado para 2023, perante a possibilidade de

aumentos salariais entretanto avançada pelos sindicatos.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/05/pm-

apresenta-hoje-prioridades-do-orcamento-para-2023-em-

declaracao-ao-pais/82357

PAÍS

Ministério da Defesa vai criar uma comissão para implementação da Aeronáutica Militar

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 5 out 2022

“Dentro em breve estaremos a apresentar no Conselho de Ministros a criação de uma comissão para o início deste trabalho

de implementação da Aeronáutica Militar, tendo em perspectiva esta empreitada, a assistência técnica temporária seria

muito bem-vinda e o tempo ideal para nós seria no primeiro trimestre do próximo ano, considerando que a comissão que

irá ser criada terá que ter já um trabalho preparatório para que possamos dar seguimento e continuidade com a assistência

técnica de Portugal”, explicou.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/pais/2022/10/05/ministerio-da-defesa-vai-criar-uma-comissao-para-implementacao-da-

aeronautica-militar/82361
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ECONOMIA

Contingências e emergências continuam prioridades no OE 2023

Por SHEILLA RIBEIRO, 5 out 2022

O Orçamento de Estado para o ano económico de 2023 prioriza

continuar a gerir as contingências e as emergências para proteger as

pessoas, empresas e relançar a economia, segundo anunciou hoje o

Primeiro-Ministro. “Cerca de 250 mil contos serão aplicados na

regularização do processo de evolução na carreira de funcionários de

diversos serviços”, assegurou.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/05/contingencias-e-

emergencias-continuam-prioridades-no-oe-2023/82365

Economia

Caboplast e Khym Negoce beneficiam de um aval do Governo no montante de 100 milhões de escudos

Trata-se de um plano lançado no início deste ano pelo Governo, implementado em “parceria com as instituições financeiras

nacionais” e que “consiste no acesso a linhas de crédito no intuito de estimular o financiamento às empresas, apoio à

tesouraria e suprir as suas necessidades de liquidez, consolidando os instrumentos de garantia parcial de crédito”, recordam

os despachos aprovando os avales, que entraram em vigor no início deste mês, assinados pelo ministro das Finanças, Olavo

Correia.

Fonte: https://santiagomagazine.cv/economia/caboplast-e-khym-negoce-beneficiam-de-um-aval-do-governo-no-montante-

de-100-milhoes-de-escudos
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10 projetos recebem um montante global de dois milhões de escudos cabo-verdianos para fomento ao cinema e

audiovisual

06.10.2022

“Os critérios de avaliação passaram pela qualidade, potencial artístico e cultural, relevância e originalidade do tema e da

respetiva abordagem; trabalho de pesquisa e/ou investigação; tratamento cinematográfico e adequação da proposta e

consistência e execução do projeto”, informou o Diretor Geral das Artes e das Indústrias Criativas, enquanto coordenador

do NuNaC em conferência de imprensa que aconteceu na manhã desta quinta-feira, 06 de outubro.

Fonte: https://www.governo.cv/10-projetos-recebem-um-montante-global-de-dois-milhoes-de-escudos-cabo-verdianos-

para-fomento-ao-cinema-e-audiovisual/

Simpósio e Reunião do Conselho de Governadores da ABCA

05/10/2022

O Banco de Cabo Verde participou, nos dias 4 e 5 de agosto de 2022, na

cidade de Banjul, Gâmbia, na 44.ª reunião anual ordinária do Conselho dos

Governadores da Associação dos Bancos Centrais Africanos (ABCA) e num

simpósio sobre Inovação Digital e o futuro do Setor Financeiro, representado

pela Administradora, Antónia Lopes, e pela Assessora do Conselho de

Administração, Isabel Freire.

Fonte:

https://www.bcv.cv/pt/O%20Banco/Sala%20de%20Imprensa/Arquivo/Pagin

as/-Simp%C3%B3sio-e-Reuni%C3%A3o-do-Conselho-de-Governadores-

da-ABCA.aspx
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ECONOMIA

Banco Central Europeu sobe taxas de juro

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 6 out 2022

"Um número muito elevado de membros" do Conselho do Banco Central

Europeu (BCE) votou a favor do aumento das taxas de juro, de 75 pontos

base, para 1,25%, na reunião de Setembro, foi hoje anunciado.

Segundo as actas da reunião de Setembro da instituição monetária hoje

divulgadas, grande parte do BCE, cuja percentagem não é especificada,

"manifestou preferência por aumentar as taxas de juro do BCE em 75

pontos base".

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/06/banco-central-

europeu-sobe-taxas-de-juro/82387

ECONOMIA

Cabo Verde integra banco de investimento para promover empreendedorismo jovem

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 6 out 2022

“Já há um compromisso do presidente do BAD (…) em como Cabo Verde será um dos países piloto e nós estamos a

trabalhar a todo o vapor, com as nossas equipas a trabalhar, para que isto aconteça. Porque nós pensamos que a juventude

tem a solução para o futuro de Cabo Verde”, anunciou Olavo Correia, que é também ministro das Finanças, ao intervir

durante uma conferência de imprensa, na Praia, para apresentar as prioridades e principais medidas da proposta do

Orçamento do Estado para 2023.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/06/cabo-verde-integra-banco-de-investimento-para-promover-

empreendedorismo-jovem/82376
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BVCV já realizou sete emissões obrigacionistas no valor total de 2, 7 milhões de contos – presidente

Outubro 6, 2022

A informação foi avançada hoje, na Cidade da Praia, pelo presidente da BVCV, Miguel Monteiro, durante a

apresentação dos resultados da oferta particular de subscrição do empréstimo obrigacionista da Câmara Municipal dos

Mosteiros, no valor 100 mil contos para requalificação e asfaltagem de seis quilómetros de estrada no litoral do

município. “Com estas sete emissões, nó nos encontramos quase no dobro da média de emissões dos últimos anos

(quatro emissões por ano) e perspectivamos, até o final do ano, alcançar as 10 emissões obrigacionistas”, precisou

Miguel Monteiro.

Fonte:https://inforpress.cv/bvcv-ja-realizou-sete-emissoes-obrigacionistas-no-valor-total-de-2-7-milhoes-de-contos-

presidente/

PAÍS

Operadores económicos e turísticos do Maio consideram que

modernização e ampliação do Porto não correspondem às expectativas

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 7 out 2022

Os operadores económicos e turísticos na ilha consideraram hoje que,

passado um mês após a inauguração das obras de modernização do Porto,

ainda não se sente nenhum impacto daquela infra-estrutura.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/10/07/operadores-economicos-

e-turisticos-consideram-que-modernizacao-e-ampliacao-do-porto-nao-

correspondem-as-expectativas/82390
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ECONOMIA

Investimento estrangeiro cresceu 5,7% até Junho impulsionado por

Portugal

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 7 out 2022

De acordo com o mais recente relatório estatístico mensal do Banco de

Cabo Verde (BCV), o arquipélago captou de Janeiro a Junho deste ano

mais de 4.904 milhões de escudos em investimento estrangeiro - sobretudo

no sector do turismo -, registo que compara com quase 4.639 milhões de

escudos no mesmo período de 2021.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/07/investimento-

estrangeiro-cresceu-57-ate-junho-impulsionado-por-portugal/82396

POLÍTICA

OE2023 dá prioridade às pessoas, diz o MpD

Por EDISÂNGELA TAVARES (ESTAGIÁRIA), 7 out 2022

O MpD defendeu, hoje, que o Orçamento de Estado para o ano de 2023

(OE2023) reforça a convicção de que as pessoas devem estar no centro

das prioridades, protege as famílias e apoia as empresas como

principais agentes de geração de riqueza.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/07/oe2023-da-

prioridade-as-pessoas-diz-o-mpd/82413
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PAÍS

Ricardo Gonçalves substitui Januária Costa no Tribunal da CEDEAO

Por EXPRESSO DAS ILHAS, 7 out 2022

Uma resolução publicada esta sexta-feira no Boletim Oficial dá conta do fim da

comissão de serviço de Ricardo Cláudio Monteiro Gonçalves, no cargo de

Diretor Nacional da Polícia Judiciária. Conforme tinha divulgado a Lusa, o juiz

Ricardo Gonçalves, foi nomeado e empossado juiz do Tribunal de Justiça da

Comunidade Económica dos Estados da África Ocidental (CEDEAO), para um

mandato de quatro anos.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/10/07/ricardo-goncalves-substitui-

januaria-costa-no-tribunal-da-cedeao/82415

ECONOMIA

Polaris passa a operar com Inter-Ilhas em linhas concessionadas à CVI

Por LOURDES FORTES, RÁDIO MORABEZA, 7 out 2022

A Direcção Nacional da Política do Mar anunciou hoje a entrada do navio Inter-Ilhas, da sociedade armadora Polaris, no

transporte marítimo inter-ilhas. O navio vai concentrar as suas operações sobretudo na região de Sotavento.

Segundo o director nacional da Política do Mar, o licenciamento e entrada de mais um navio no serviço de transportes

marítimos terá impacto na mobilidade das pessoas e mercadorias.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/07/polaris-passa-a-operar-com-inter-ilhas-em-linhas-concessionadas-a-

cvi/82417
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Orçamento 2023 e Emprego Digno em Santiago: a amargura de sempre

num momento em que se discute esses assuntos

Por José Jorge Costa Pina, 7 de Out de 2022

Não pode Santiago avançar se se continuar com a narrativa de que santiago 

já tem tudo, e que deverá ser o saco de pancada para a 

descentralização/regionalização e autonomias no país, quando, na verdade, a 

cintura da Praia e boa parte do Santiago norte e sul detêm os piores índices 

de desenvolvimento do país!!! 

Fonte:https://santiagomagazine.cv/colunista/orcamento-2023-e-emprego-

digno-em-santiago-a-amargura-de-sempre-num-momento-em-que-se-

discute-esses-assuntos

PAICV afirma que Orçamento para 2023 não ajuda cabo-verdianos e

quer limitar gastos

07-10-2022

Praia, 07 out 2022 (Lusa) - O Partido Africano da Independência de Cabo

Verde (PAICV, oposição) afirmou hoje que a proposta de Orçamento do

Estado para 2023 “não corresponde nem às expectativas, nem ajuda os cabo-

verdianos”, exigindo “limites aos gastos do Estado”.

Fonte: https://www.lusa.pt/lusofonia/Cabo%20Verde/article/2022-10-

07/39594371/paicv-afirma-que-or%C3%A7amento-para-2023-n%C3%A3o-

ajuda-cabo-verdianos-e-quer-limitar-gastos
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POLÍTICA
“Esperamos que o Parlamento possa debater as questões que
afligem a sociedade”
Por ANDRE AMARAL, 8 out 2022
Justiça, Orçamento do Estado, Órgãos Externo à Assembleia Nacional,
Revisão do Código Eleitoral. João Baptista Pereira espera que o ano
político que está prestes a começar permita debater problemas que
“afligem a sociedade”.
Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/08/esperamos-
que-o-parlamento-possa-debater-as-questoes-que-afligem-a-
sociedade/82399

ECONOMIA

O mar para lá do óbvio deu o mote para o regresso da Expomar

Por NUNO ANDRADE FERREIRA, LOURDES FORTES, 8 out 2022

“É uma consciencialização daquilo que o mercado pode oferecer. Isto não víamos há três anos. Tivemos cerca de 50

expositores, a maior parte na área de prestação de serviços, de muitos privados nacionais, locais a oferecerem serviços

interessantes do ponto de vista do turismo, do lazer, da exploração subaquática, da culinária, de reutilização do lixo

depositado no mar para trabalhos de artesanato. É assim que temos que trabalhar para melhorar a condição de vida das

pessoas”, comenta.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/08/o-mar-para-la-do-obvio-deu-o-mote-para-o-regresso-da-

expomar/82405
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Correios de Cabo Verde continuam a crescer com resultado positivo em

2021 a volta de 53%

Outubro 8, 2022

Cidade da Praia, 08 Out (Inforpress)- Os resultados líquidos dos Correios de

Cabo Verde continuam com tendência ascendente, tendo registado em 2021 um

acréscimo de 53 % em relação a 2020, passando de 53 mil contos em 2020 para

82 mil contos em 2021. Estes dados foram avançados à Inforpress pelo

presidente do conselho de administração, Isidoro Gomes, no âmbito do Dia

Mundial dos Correios, que se celebra a 09 de Outubro.

Fonte:https://inforpress.cv/correios-de-cabo-verde-continuam-a-crescer-com-

resultado-positivo-em-2021-a-volta-de-53/

SOCIAL

São Vicente: Trabalhadores do IMAR podem partir para greve para desbloquear o direito à diuturnidade e

implementação do PCCS – avisa SINTAP

08 Outubro 2022

O secretário permanente do Sindicato dos Trabalhadores da Administração Pública (SINTAP) anuncia, em conferência de

imprensa, que os trabalhadores do Instituto do Mar (IMAR), com sede em São Vicente, podem partir para outras formas de

luta, designadamente a greve-geral, para fazer valer os seus direitos, com destaque para o desbloqueio do direito à

diuturnidade e a implementação do Plano de Cargos, Carreira e Salários (PCCS).

Fonte: https://www.asemana.publ.cv/?Sao-Vicente-Trabalhadores-do-IMAR-pode-partir&ak=1
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PAÍS

Praia é “o centro das maiores preocupações” – Ministério Público

Por SARA ALMEIDA, 9 out 2022

Durante o ano judicial 2021/2022, a nível criminal, houve 28.882 novos processos registados nas Procuradorias da

República, mais 32% do que no ano anterior. Entretanto, pela primeira vez em oito anos, o número de processos que

ficaram e transitam para o próximo ano judicial é inferior a 60 mil. Na Praia, as pendências também baixaram, mas a

capital representa quase 3 em cada 4 processos não resolvidos (73%) e regista mais de metade dos processos-crime

entrados. Os dados constam no Relatório sobre a Situação da Justiça do Conselho Superior do Ministério Público.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/10/09/praia-e-o-centro-das-maiores-preocupacoes-ministerio-

publico/82401

Cabo Verde: Crise económica provoca debandada de jovens para o exterior

09 Outubro 2022

A crise económica em Cabo Verde e a falta de mão-de-obra em países

estrangeiros como Portugal está na origem da saída de jovens contratados para

trabalhar nos ramos da hotelaria e empresas de transportes públicos daquele país

europeu. Segundo analisa a Voz da América (VOA), são visíveis na cidade da

Praia, a capital, longas filas de jovens à espera de entrevistas com empresários

portugueses que, para o efeito, se deslocaram ao país.

Fonte:https://www.asemana.publ.cv/?Cabo-Verde-Crise-economica-provoca-

debandada-de-jovens-para-o-exterior&ak=1
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PAÍS

Praia é “o centro das maiores preocupações” – Ministério Público

Por SARA ALMEIDA, 9 out 2022

Durante o ano judicial 2021/2022, a nível criminal, houve 28.882 novos processos

registados nas Procuradorias da República, mais 32% do que no ano anterior.

Entretanto, pela primeira vez em oito anos, o número de processos que ficaram e

transitam para o próximo ano judicial é inferior a 60 mil. Na Praia, as pendências

também baixaram, mas a capital representa quase 3 em cada 4 processos não

resolvidos (73%) e regista mais de metade dos processos-crime entrados. Os dados

constam no Relatório sobre a Situação da Justiça do Conselho Superior do

Ministério Público.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/10/09/praia-e-o-centro-das-maiores-

preocupacoes-ministerio-publico/82401

PAÍS
Tribunais com recorde de processos entrados e menos pendências
Por SARA ALMEIDA, 9 out 2022
No ano judicial 2021/2022 entraram nos tribunais 13.537 processos, o maior número, pelo menos, dos últimos oito anos. 
Porém, o número de processos transitados (23.725) baixou em relação à média, graças à tendência de diminuição de 
processos “não resolvidos”. Foram encerrados 57,2% desses processos, sendo, pois, que 10.160 transitam para o ano 
judicial que em breve se inicia.
Fonte: https://expressodasilhas.cv/pais/2022/10/09/tribunais-com-recorde-de-processos-entrados-e-menos-
pendencias/82400
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Quer investir em Cabo Verde? Fale connosco…
Consultoria de investimentos:

▪ Estudos de mercado, elaboração de planos 
de negócio, avaliação de viabilidade e risco 
de investimentos;

▪ Avaliação de empresas e participações;

▪ Promoção de negócios e mobilização de 
parceiros e investidores;

▪ Montagem de soluções de financiamento;

▪ Mobilização de financiamentos para 
projetos de investimento;

▪ Fusões e aquisições;

▪ Apoio local a investidores externos 
(planeamento de viagens de negócio, 
agendamento e mediação de reuniões, 
apoio na formalização de empresas, entre 
outros).

Consultoria ambiental:

• Estudos de impacto ambiental;

• Avaliação ambiental estratégica;

• Auditoria ambiental;

• Aconselhamento sobre práticas de 
sustentabilidade ambiental.

Consultoria de gestão:

• Consultoria estratégica / apoio à decisão;

• Planeamento estratégico / de negócios;

• Reestruturação e recuperação de empresas;

• Desenvolvimento de instrumentos de gestão;

• Consultoria em marketing e comunicação 
institucional;

• Otimização de eficiência organizacional;

• Seleção e recrutamento de RH;

• Formação e capacitação sob medida.

✓ Empresa Certificada ISO 9001:2015 (EIC)
✓ Empresa Consultora Certificada (PRO-EMPRESA)
✓ Empresa Formadora Certificada (DGEFPEP)
✓ Empresa Consultora Ambiental Registada (DNA)
✓ Mais de 14 anos de experiência!

➢ Contactos:
▪ R. Infante D. Henrique, Império I-A, R/C Esq.
▪ Telef.: (238) 2629902    
▪ E-mail: info@pdconsult.cv
▪ Site: www.pdconsult.cv

mailto:info@pdconsult.cv
http://www.pdconsult.cv/

